

Gemeinschaftstag

Zugriffe: 409



Am 14. Mai stand der Gemeinschaftstag des Schulhauses Windbühlmatte auf dem Programm. Einige freuten sich darüber, nicht im Schulzimmer sitzen zu müssen. Andere wiederum hatten gar keine Lust auf den Gemeinschaftstag.

Alle Klassen besammelten sich an einem vereinbarten Treffpunkt. Wir von der 3AB trafen uns um 8:30 in Wiggen. Unsere Klasse hatte den einfachsten Job zugewiesen bekommen. Wir waren zuständig für die Müllsortierung. Da der Abfall zuerst mal von den anderen Gruppen eingesammelt werden musste, verbrachten wir einen eher gemütlichen Vormittag. Am Mittag stellte uns Herr Wigger freundlicherweise seinen Grill zur Verfügung und wir konnten unsere Cervelats und Bratwürste grillieren.



Nach dem Mittagessen stand dann aber mehr Arbeit an. Die ersten Abfallsäcke wurden gebracht und wir begannen mit sortieren. Wir mussten Eisen und Holz vom restlichen Abfall trennen und PET-Flaschen herausuchen. Im Verlauf vom Nachmittag kam immer mehr Müll an. Mit jedem Abfallsack wurde der Müllberg grösser und grösser und uns wurde bewusst, dass es eigentlich ziemlich daneben ist, den eigenen Müll einfach so in der freien Natur zu entsorgen.



Um 14 Uhr trafen sich dann alle Gruppen in Wiggen für einen gemeinsamen Abschluss. Jede Klasse hatte die Aufgabe auf einem Holzstück mit dem eingesammelten Müll ein kleines Kunstwerk zu basteln. Danach wurden jeweils vier kleine Kunstwerke zu einer Tafel vereint. Die so entstandenen vier Tafeln sollen alle dazu anregen, den eigenen Müll nicht einfach so wegzuerwerfen, sondern richtig zu entsorgen.



Ganz am Schluss offerierte die Familie Bieri vom Egghus allen noch Getränke und Kuchen. Herzlichen Dank!



Laura Portmann und Janine Stalder



